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Zu Ö 13 Mitteilungen der Verwaltung 
 
 

 

Herr Bezirksamtsleiter Geber berichtet, dass in Kürze eine Stadtteilkonferenz stattfindet. Dabei nimmt er 

kurz Bezug auf die Corona-Pandemie und dass es in der Vergangenheit wenige Konferenzen gegeben 

habe. Es wurde bei der Stadtteilkonferenz ein neues Sprecher*innen Team von vier Leuten gewählt. 

In der Stadtteilkonferenz übernimmt das Bezirksamt Haaren auch weiterhin die Geschäftsführung. 

 

Herr Bezirksamtsleiter Geber erläutert zum Thema Bezirksgarten, dass dieser vor allem von der Jugend 

genutzt werde. Die Bäume wurden zwischenzeitlich professionell eingepflanzt. Herr Bezirksamtsleiter Ge-

ber erklärt weiterhin, dass die Bäume nicht ohne Grund in Kästen seien und nur vorübergehend dort ste-

hen sollen. 

Zusätzlich soll ein Sichtschutz zum Grundstück der Kirche entstehen. Dieser Sichtschutz wird in Abstim-

mung mit dem Kirchenvorstand aus Obststräuchern bestehen. Die Einpflanzung ist für September/Okto-

ber vorgesehen. Die Hochbeete sollen schnellstmöglich bepflanzt werden. Dies soll u.a. durch Kinder der 

Kita St. Germanus geschehen.  

 

Herr Bezirksamtsleiter Geber weist weiterhin noch auf den Haarener Lesesommer hin, ein Projekt des 

Verfügungsfonds. Er berichtet, dass diese Projektausführung sehr erfolgreich war und ca. 80 Bürger*in-

nen teilgenommen hätten. Dabei habe Silvio Neuendorf, welcher für die Illustrationen zur Kinderbuch-

reihe „Käpt’n Sharky“ verantwortlich ist, auch Live gezeichnet. Insbesondere nahmen hierbei junge Fami-

lien teil. 

 

Hr. Geber kündigt unter dem Titel „Haaren-feiert“ ein großes Fest für Haaren an: In dieses Fest wird u.a. 

das Bürgerfest am 09.09. und das Mühlenfest am Tag des deutschen Denkmals eingebettet. Hintergrund 

ist die Jubiläumswoche 1.050 Jahre Haaren vom 03.09. – 10.09.. Hinzu kommt das das 450-jährige Be-

stehen der Pfarre und das 30-jährige Bestehen der VHU. Herr Bezirksamtsleiter Geber erwähnt, dass die 

Arbeiten an Finanzierung, Genehmigung etc. noch laufen. 
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